

de facilitar a los empresarios la obtención de capitales en el extranjero. Negaría al ferrocarril de Usualata, importa un grave perjuicio de los empresarios y por consiguiente de todo el país.

Lo natural es, pues, que se desista y resulte definitivamente este punto capital.

No aceptará por su parte el último artículo porque su oferta es enemiga de todos los tratados que son en realidad limitaciones de la soberanía nacional de los pueblos, perjudiciales siempre para los pequeños chicos.

Se suspendió la sesión.

A SEGUNDA HORA.

El señor VERGARA (don J. B.).—Celebra haber sido el señor Díaz con quien se que en el fondo está de acuerdo, porque lo que su señoría persigue es que se celebre una convención que reglamente el tráfico. Respecto a la celebración de un tratado de comercio está también de acuerdo con el señor Díaz en que no conviene establecer nada sobre el particular en estos proyectos.

Habiendo ya esclarecido estos puntos no tiene inconveniente en retirar su indicación.

—Retirada la indicación del señor Vergara, continuó la discusión del artículo 6.º del proyecto sobre el ferrocarril por Usualata, que se dio por aprobado sin debate y por unanimidad.

Se puso en discusión el art. 4.º del proyecto sobre el ferrocarril por Antuco.

—El señor ALTAMIRANO (don Eloy J.).—La modificación consiste en fijar el término de ocho años para verificar la apropiación de terrenos con el objeto de ligar en esta parte los dos proyectos, pero la Usualata contiene este inciso.

El señor ANTUNEZ (Ministro de Interior).—Corroboro lo espuesto por el señor Altamirano.

Cerrado el debate, se dio por aprobada la modificación.

Se puso en discusión el art. 10, relativo a los tratados comerciales y convenciones que reglamente el tráfico.

El señor VERGARA (don José Ignacio).—Pido que inste al Senado en el art. que aprobó antes.

—Se suspendió la sesión.

Se suspendió la sesión.

El señor ANTUNEZ (Ministro de Interior).—Propiamente que no inste el Senado en el art. 10, y acepta el que ha aprobado la Cámara de Diputados.

Cerrado el debate se acordó si se acepta o no la modificación introducida por la Cámara en este artículo, y resultó la afirmativa por unanimidad.

—Se puso en discusión el art. 11, y después de algunas discusiones del señor Presidente se acordó por unanimidad aceptar el primer inciso, y desear en el de la idea de existir tratado de comercio.

Los dos incisos finales fueron suprimidos por unanimidad.

El señor ALTAMIRANO.—Ha aceptado la supresión de los incisos en la inteligencia de que el gobierno trata de celebrar la convención a que ellos se refieren en el plazo más corto posible.

Se acordó prorrogar la sesión hasta concluir con la cuestión pendiente.

FERROCARRIL DE USUALATA.

Las modificaciones introducidas en el artículo 1.º fueron aceptadas por unanimidad y sin debate.

MODIFICACIONES AL ARTICULO 3.º

El señor ANTUNEZ (Ministro de Interior).—Explica las razones que tuvo la Cámara de Diputados para introducir estas modificaciones.

Fueron aceptadas estas modificaciones con el voto en contra del señor Díaz.

El artículo 6.º nuevo se aprobó por asentimiento tácito de la sala.

Se pusieron en discusión el artículo 8.º y el 9.º y fueron aprobados en igual forma.

El artículo 10, 9.º del proyecto del Senado, ha sido suprimido, supresión que también fue aceptada.

En el artículo 10 se acordó introducir las mismas variaciones ya aprobadas en las correlativas del ferrocarril de Antuco.

El artículo 11 agregado por la Cámara de Diputados fue suprimido por asentimiento tácito de la sala.

INSPECTOR DE OFICINAS FISCALES.

A indicación del señor Edwards, Ministro de Hacienda, se puso en discusión el proyecto que crea tres plazas más de inspectores de oficinas fiscales.

El señor EDWARDS (Ministro de Hacienda).—Dice que los inspectores actuales son insuficientes para fiscalizar los diferentes actos de las oficinas que administran fondos en la República, pues ellas son más de 900. En consecuencia, pide que se apruebe el proyecto.

Se aprobó el proyecto por asentimiento tácito de la sala.

Se levantó la sesión a las 5.30 P. M.

PRENSA DE LA CAPITAL.

EL INCENDIO DE AYER.—TRES BOMBEROS HERIDOS.—La heroica institución, don Santiago se encargó de la abnegación y del sacrificio a través de sus valientes luchadores, heridos gravemente al pretender salvar una propiedad amagada por el fuego.

Los nombres de Rafael Ramírez, Víctor Cato y Luis Johnson, los tres nobles voluntarios que han caído en la brecha cumpliendo una misión que no tiene otra recompensa que la satisfacción de sacrificarse por el bien ajeno, figurarán con justo título en las páginas en que el cuerpo de bomberos inscribe el nombre de sus mártires.

El incendio de ayer, sin que haya tenido las proporciones considerables de otros que, de tiempo en tiempo, devoran en Santiago valiosos edificios, ha sido bajo este punto de vista, el más lamentable de los siniestros, si se atiende a que tres abnegados bomberos, en toda la fuerza de la juventud, han sufrido lesiones que hacen temer por su vida. He aquí los detalles relativos a este incendio:

Poco después de las doce y media del día los vecinos de la casa número 11 de la calle de San Miguel, de propiedad del señor Vicente Morelli, notaron que se escapaba mucho humo del interior de esta casa; minutos después vieron grandes llamaradas que salían por los techos.

Sin tardar de tiempo, se dio aviso a la policía y al capitán general de bomberos tocándose en seguida la alarma de incendio por las tres campanas.

Desde que se notó el fuego, acudieron con baldes de agua los operarios de la fábrica de carpintería a vapor del señor Tonkin y empleados de la barraca de San Miguel, que se encuentra al frente. Dichos operarios subieron al techo de la casa número 9, de propiedad del señor Luis Mejía y ocupada por el señor Manuel Hipólito Riesco, y comenzaron a cortar el fuego por ese lado; a la vez que refrescaban el techo.

A la una de la tarde comenzaron a llegar las diversas compañías de bomberos y dieron principio a tender su material con toda prisa. La bomba de palanca de la 3.ª compañía, se colocó en el interior de la barraca y subiendo las mangueras al techo de la casa número 11, dio agua. No tardaron en seguir las otras compañías, que trabajaron con ardor a fin de circunscribir el fuego a la casa incendiada.

Fue tan rápida la propagación del fuego a todas las habitaciones que apenas se salvó la casa del piano y algunos pocos muebles que fueron depositados en la barraca y casas vecinas.

El señor Morelli y su familia se encontraban en Los Andes, a donde se les dirigió un telegrama dándoles cuenta de lo ocurrido.

La casa estaba al cuidado del sirviente José Manuel Quevedo, quien, en los momentos del incendio, se encontraba almorzando en la casa de Delfina Rodríguez de Díaz, calle del Galán, núm. 12.

Este cuidador, según se dice, había recibido una carta del señor Morelli, en la que le ordenaba fangar la casa con azúcar. Al efecto, Quevedo colocó un brasero con fuego de leña en la sala y a los niños del señor Morelli y arrojó a él una regular cantidad de azúcar; resultó, sin embargo, aminorar. Se cree que las llamas del azúcar se hayan comunicado a la payasa y de ahí a las demás habitaciones.

En cuanto supo el sirviente que se estaba incendiando la casa del señor Morelli, salió precipitadamente y se dirigió a ellas, avisando los vecinos en los primeros momentos ocupado en sacar mieleros, y desahuciendo en seguida.

La casa del señor Morelli se incendió casi en su totalidad, salvando parte del interior, con muchos deterioros. Estaba asegurada en 18,000 pesos en la "Hamburga Magdeburguesa". El menaje no le estaba.

Las casas adyacentes núms. 9 y 13, sufrieron los deterioros consiguientes a todo incendio. La primera estaba asegurada en 6,000 pesos en la "A Nacional" el señor Riesco, que la habitaba, tenía asegurados sus muebles en 3,000 pesos en la "Trasatlántica". La casa núm. 13, de propiedad de la señora Quintana Santa María y habitada por el señor J. B. Shanklin, no estaba asegurada, como tampoco los muebles.

A las dos de la tarde, el fuego estaba extinguido, ocupándose a esa hora las compañías en apagar los escombros.

Media hora más tarde, las diversas compañías comenzaron a recoger su material, quedando de guardia la 3.ª de agua y 7.ª de leña.

A los dos minutos y cinco de la tarde, se ocupaban en apagar escombros en el primer patio, los voluntarios de la 3.ª compañía de bomberos señores Víctor J. Cato, Luis Johnson y Rafael Ramírez, retirando el primero el pistón mientras que los otros dos lo ayudaban a sacarlo. De improviso, y sin que los otros dos puedan abandonar el puesto, se deternió con gran ruido un talique del segundo cuerpo del edificio, sepultando bajo los escombros a los tres abnegados hombres.

Al ruido producido por el derrumbe, acudieron varios voluntarios de la 3.ª y otras compañías y paisanos que se encontraban alrededor del edificio amagado. Un pocos instantes después dejaron de los escombros los tres voluntarios, solo el tiempo que se empleó para despejar de los escombros el sitio en que se encontraba.

El señor Víctor J. Cato, que tiene 28 años de edad, soltero, comerciante, fue encontrado mojado sobre un catre de fierro, con la cabeza metida entre algunas maderas; resultó con una grave herida en la región del pecho. Hecho dos días que prestaba sus servicios en la compañía.

El señor Rafael Ramírez, de 26 años, soltero, empleado municipal, resultó con el brazo izquierdo fracturado y graves contusiones en el cuerpo. Se había incorporado a la compañía en el mes de noviembre del año 1886.

El señor Luis Johnson, de 25 años, casado, comerciante, que fué encontrado con dos vigas sobre el cuerpo, resultó con contusiones en la región abdominal y una pequeña herida en el muslo. Había ingresado a la compañía en el mes de noviembre de 1886. Hizo dos años que contrajo matrimonio con la señorita Elvira Bráñin, quien en la actualidad se encuentra praxista a ser madre.

El señor Cato fué llevado a la casa núm. 35; el señor Ramírez, a la núm. 15, y el señor Johnson a la núm. 17; ubicada toda en la calle de San Miguel, en donde hicieron las primeras curaciones, a los dos últimos, los doctores Hidalgo, Oyarzun, Arriague, Galdames, Torres, Letelier y Kierzen.

En cuanto se tuvo conocimiento, en la oficina de la Cruz Roja, de la desgracia acaecida en el incendio, el señor Puelma Tepper comisionó al doctor señor García Rivas y a los estudiantes de medicina señores Nebaus y Merino para que prestaran sus servicios a los heridos. Además se enviaron las camillas correspondientes. También se presentó a ofrecer sus servicios y de la Cruz Blanca, el señor Roberto Magriano, Encargado de Negocios de S. M. del rey de Italia.

Terminadas felizmente las primeras curaciones, los heridos fueron trasladados en camillas, y por volantes a diversas compañías de la policía, a los puntos siguientes: el señor Cato, al Cuartel de Bomberos, en donde se le hizo la primera curación, por los doctores Körner, Oyarzun, Barros Borgoño, Torres, Arriague y algunos otros. Después se trasladó al hospital de San Vicente Paul, en donde el mérito de la casa del señor Absalon Prada, se realizó del herido.

El señor Rafael Ramírez fué trasladado a la calle de las Rosas, núm. 81, a casa del señor Pedro Carrillo, teniente de la 3.ª compañía. El señor Luis Johnson fué conducido a su casa del Hotel del Sur, a inmediaciones de la estación central.

Anoche, a las nueve, hubo una junta compuesta de cinco facultativos en la casa donde se encuentra el señor Ramírez. El estado del valiente voluntario inspiraba los más serios temores. Aparte de la fractura del brazo, ha sufrido contusiones muy graves en el pecho y abdomen, especialmente en el pulmón y riñones. Hoy en la mañana deben remitirse en junta los mismos doctores que lo examinaron anoche.

El señor Víctor Cato fué reconocido nuevamente anoche, a las ocho, por los cuatro facultativos. A pesar de que las heridas que ha recibido son muy extensas y profundas, se piensa que en estado no es de los más alarmantes.

El señor Johnson, que no ha recibido lesiones esterores, sufrió, como se ha dicho, una contusión violenta en la región del abdomen. Los facultativos temen que se declare una peritonitis, enfermedad que, como se sabe, reviste caracteres siempre graves. Anoche fué examinado nuevamente por distintos facultativos, pero aun no es posible aventurar un pronóstico respecto de su estado.

Algunos bomberos, que habían corrido largas distancias a fin de acudir oportunamente al incendio de ayer, sufrieron fatigas a causa del ejercicio violento a que se entregaron y de la humedad que se escapaba de la casa amagada. Atendidos oportunamente en algunas casas vecinas, no tardaron en volver nuevamente a su puesto de trabajo.

Para resguardar el orden en el incendio acudió ayer un contingente de policía del departamento de la calle de Basuñan Guerrero, al mando de un oficial. En seguida llegaron piquetes de la policía de Ynzua y Cuartel Central. También ocurrió fuerza de Artillería.

El jefe del crimen de turno y los comandantes de policía, estuvieron tomando las indagaciones del caso desde los primeros momentos.

Las bombas de guardia se retiraron después de las cuatro de la tarde. (Ferrocarril.)

VARIEDADES

Las ediciones de la "Divina Comedia" en Italia y fuera de ella.

El señor Niccolò Galati, diputado al parlamento italiano y distinguido literato, autor de varios estudios críticos, ha informado sobre un proyecto de lei del señor Bovio para la institución de cátedras de Dante.

En una parte de su informe dice lo siguiente:

En todos los tiempos el culto de Dante en Italia ha seguido las fases diferentes de nuestras condiciones políticas, morales e intelectuales; el número de ediciones de la Divina Comedia es el signo seguro de la condición de los tiempos; se hicieron 22 ediciones en el 400, cuando se comenzaba todavía fresca la memoria de Dante y se preparaba el estudio de su vida y de su obra; en el 500, en el siglo de la cultura literaria; 4 en el 600, en la época de los académicos de la Arcadia y de los poetas artificiosos; 7 en la primera mitad del 700, en el cenáculo período de las palmas; 21 en la segunda mitad, en la época del despertar político e intelectual, y más de 200 en la primera mitad del siglo presente.

Ha sucedido que también contra las otras naciones, con el aproximarse de los tiempos modernos, ha aumentado y se ha fundado el amor por el estudio de nuestro poeta. En Alemania, donde por primera vez se habló de Dante en 1443 y donde en los tiempos de la reforma se hicieron muchas ediciones del libro *De Moribus*, solo en 1755, época del entusiasmo de los estudios, apareció la primera edición de la Divina Comedia, y desde 1794 hasta hoy las ediciones de las traducciones han sucedido rápidamente, desde la del Augusto Federico Schlegel hasta las del rey de Sajonia y de Braun, y en este siglo de verdadero renacimiento civil la admiración de los alemanes por Dante ha llegado al colmo.

En Inglaterra, donde Leigh Hunt hizo un Dante escritor inhumano y rústico, desde 1782 hasta hoy se han publicado muchas ediciones y estudios de la Divina Comedia, y los hermanos Carlyle, Wright, O'Donnell, Cayley y otros han tributado en nuestro siglo su homenaje a nuestro gran poeta.

En Francia, donde ya desde el siglo XVI se hicieron cuatro ediciones italianas de Dante, hasta la revolución francesa, los críticos incluso Voltaire, panegirista de Betinelli, habían sido hostiles a nuestro poeta; desde Ginguén hasta hoy, y principalmente por obra de Villemain y de Proust, los estudios dantescos adquirieron gran importancia, a pesar de las observaciones contrarias, que luego expresó Lactancio de Indrago.

De todas las ediciones de Dante la última y más espléndida es la que se ha hecho por orden del rey de Italia, con los comentarios de Esteban Tallio de Hicaldone, y de la que Humberto ha regalado un ejemplar a los señores más ilustres que honran las ciencias y las letras, a los cuerpos literarios, a las bibliotecas, a los manuscritos italianos y extranjeros, entre otros el de Trieste.

La censura en Rusia.

Se pregunta con frecuencia dónde empiezan y dónde acaban las facultades de los censores en Rusia.

En una novela aparecida últimamente y sometida a los censores, el autor, describiendo la tienda de uno de los grandes duques, colocó entre los adornos de la tienda el retrato de una actriz muy conocida.

Esta frase fué cambiada en la prueba y sustituida por esta: "Un gran mapa del teatro de la guerra."

El autor protestó, afirmando que en su descripción era histórica.

Se le contestó firmemente que en Rusia, ojeando lo que aparece en los diarios oficiales, nada podía considerarse histórico.

Podemos añadir que este hecho particular es también... histórico.

AVISOS NUEVOS.

Notificación de ACREEDORES.

Pongo en conocimiento de los acreedores de la quiebra de don Enrique Brown que se ha designado el día 21 de abril próximo, a las once P. M., en la sala de sesiones de la Cámara de Comercio de Valparaíso, para que comparezcan los señores Weyrich y Ca.

En cumplimiento de lo ordenado se publica el presente.

Valparaíso, marzo 18 de 1887.

668 P. M. CIPRIANO LEMUS, secretario.

Anglo-American AMBULANCE.

There will be a General Meeting of Volunteers in the Cuartel of the núm. 1. Fire Brigade this (19th) afternoon at 4.30 P. M.

664 THE CAPTAIN.

Empresa

FERROCARRIL URBANO DE SAN FELIPE.

Se da aviso a los señores accionistas que en conformidad con los estatutos, les corresponde pagar la novena cuota mensual de un cincavo por ciento el día 24 de marzo de 1887, a cuyo efecto se les presentará el recibo respectivo.

Valparaíso, marzo 19 de 1887.

Por orden del Consejo Directivo, EL SECRETARIO.

668

Seminario de San Rafael.

El miércoles 23 del presente, a las 2 P. M., se reune la comisión de becas.

667 EL RECTOR.

Compañía Esplotadora de Caracoles.

Socia a los accionistas de esta Compañía a Junta General Ordinaria para el día 4 del próximo abril, a las 4 de la tarde, en su oficina, calle de Serrano, núm. 41.

Los libros de trayectos se entregarán desde el 22 del presente mes hasta el día después de la reunión inclusiva.

Valparaíso, marzo 19 de 1887.

678 LOS SECRETARIOS.

Molino Americano.

RIESCO HNOS.—Santiago.

Harina Rio, superlas, marca Azul, venden sus únicos ajonjes.

HAMBROOK Y MERLET.

617 3

Odeon

19 DE MARZO.

1.ª tanda, a las 8. Id.

2.ª id a las 9. Id.

3.ª id a las 10. Id.

A SAN PEDRO.

MERCERIA FRANCESA

A. LIMOZIN Y Ca.

CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, 42-B.

SANTIAGO.

VALPARAISO.

Surtido general para edificios.

PARIS

ESPECIALMENTE DE CHAPAS HERRAMIENTAS PARA CARPINTEROS, HERREROS Y DEMAS OFICIOS

DE TODO GENERO DE MEXALTE COCINAS ECONOMICAS COCINAS Y ESTUFAS DE GAS INSTRUMENTOS PARA AGRIENSOR ESCOPETAS, CARTUCHOS Y DEMAS ARTICULOS PARA LA CAZA SURTIDO GENERAL PARA CARRAJES LAVES DE BRONCE, DE MADERA Y ARTICULOS PARA BODEGAS

Chillan y Concepcion

448-1-a R. E. SANTELICES, jereute. 669 Valparaiso

Teichmann y Ca.

ofrecen

ACIDO CARBOLICO puro cristalizado, a \$ 1.35 Franco de 500 gramos.

ACIDO CARBOLICO liquido a \$ 0.70 libra.

664

Perro perdido.

El día 10 del presente, se perdió en Viña del Mar, un perro ratonero blanco con manchas amarillas, fino collar con cascabel y se llama Seamp. El que lo entregue al número 7 calle de la Montaña, será bien recompensado.

659-ha.

VALVOLINE

Valvoline.

A High-class Lubricant more EFFICIENT and ECONOMICAL than Tallow, Suet, Lard, Sperin or other Lubricants. Corrosion impossible. Cannot gum or clog the Machinery. Effects a SAVING of 40% per cent over Tallow for Steam Cylinders and last twice as long as the best Olive Oil.

It does not deposit in the Boilers and entirely prevents Pitting. Uniform in Quality. Preserves the metals.

Free from Acid, Spirit or Smell.

Sole agents

BETTELLEY Y Ca., Almacén surtido, 94, Cochrane

674

G. A. Hormann y Ca.

CALLE COCHRANE, 65.

acaban de recibir de la nueva cosecha:

CAFE Guayaquil

16 Costa Rica.

6800 m

Teichmann y Ca.

ofrecen

ACIDO CARBOLICO puro cristalizado, a \$ 1.35 Franco de 500 gramos.

ACIDO CARBOLICO liquido a \$ 0.70 libra.

664

Electricidad.

Aparatos telefónicos y telegráficos. Teléfonos de los mejores sistemas. Alambres y aisladores para líneas telefónicas y telegráficas. Campanillas y pilas eléctricas, botones, indicadores para hoteles y toda clase de instrumentos, herramientas y materiales para instalaciones eléctricas.

De venta: Prst, 68.

641 2 m.

Perro perdido.

El día 10 del presente, se perdió en Viña del Mar, un perro ratonero blanco con manchas amarillas, fino collar con cascabel y se llama Seamp. El que lo entregue al número 7 calle de la Montaña, será bien recompensado.

659-ha.

VALVOLINE

Valvoline.

A High-class Lubricant more EFFICIENT and ECONOMICAL than Tallow, Suet, Lard, Sperin or other Lubricants. Corrosion impossible. Cannot gum or clog the Machinery. Effects a SAVING of 40% per cent over Tallow for Steam Cylinders and last twice as long as the best Olive Oil.

It does not deposit in the Boilers and entirely prevents Pitting. Uniform in Quality. Preserves the metals.

Free from Acid, Spirit or Smell.

Sole agents

BETTELLEY Y Ca., Almacén surtido, 94, Cochrane

674

G. A. Hormann y Ca.

CALLE COCHRANE, 65.

acaban de recibir de la nueva cosecha:

CAFE Guayaquil

16 Costa Rica.

6800 m

11. A COMPANIA DE BOMBEROS

VIA DEL MAR.

De órden del capitán, cito a la compañía para el depósito de toques el martes 23 del presente, a las 8 P. M.

El secretario.

T. Schilling y Ca.

43—CALLE EMERALDA—43.

OFRECEN

Cigarros Habanos recién llegados por vapor COLOMBIA.

664

CUIDADO CON EL ESTOMAGO!

Los órganos digestivos necesitan siempre de un cuidado especial. Cualquier desorden puede traer como resultado funestas consecuencias, y ahora más que nunca es preciso poner en guardia contra todos los cuidados.

Pero ¿cómo buscar punto cuando el estómago está a la mano y al alcance de todos? Este remedio universal para combatir y evitar los desórdenes del estómago no es otro que el HOP BITTER, que se vende únicamente en los comidos almacenes de todo el mundo.

ROBERTO SWAN, 163, calle San Juan de Dios, 163—20, calle Blanco, 20.

668

Café de Costa Rica, COSECHA NUEVA

ofrecen

665 HENGSTENBERG Y CA

Al comercio Y AL PUBLICO

Pongo en conocimiento de los que tengan cuentas pendientes con la ciudad de Valparaíso, por decreto de fecha 14 del presente, ha ordenado que no se admita cuenta alguna que no lleve el visto-bueno del interventor donado para los negocios de esta ciudad, don Alberto Seguel, y que se publique este decreto por los diarios.

665 3 P. DIONISIO MADDEN.

Acaba de llegar EL Ron St. James.

LE CHEVALIER FRERES DUBOISSE & Co.

662 ha

Compañía de Navegacion

FOR VAPOR EN EL PACIFICO. Línea del Estrecho.

Se avisa al comercio que no habrá salida de vapor para Europa el 23 de abril, pero se despachará el Galicia el 30 del mismo mes y quincenalmente los vapores subsiguientes.

Valparaíso, marzo 16 de 1887.

662 ha JUAN PRAIN, agente.

El vapor frances Suez

capitán Moreau, saldrá para JENOVA en derechos a principios de la semana próxima.

Ofrecen para hoteles y toda clase de instrumentos, herramientas y materiales para instalaciones eléctricas.

Ocurran a CERVERO Y Ca., ajentes.

665

1000 Novillos

MISTIZOS, GORDOS.

Se venden al peso por entregar de a 100 cada mes, principiando a sacar en el corriente mes de marzo.

La entrega se hace a elección del vendedor, ya sea en el fundo de Quilpué, en San Felipe o en el de Quenco, en Llai-Llai. El peso se tomará en el fundo de entrega.

Para tratar, véanse con Edwards Hermanos o con el fundo de Quilpué.

671

Anglo-American AMBULANCE.

There will be a General Meeting of Volunteers in the Cuartel of the núm. 1. Fire Brigade this (19th) afternoon at 4.30 P. M.

664 THE CAPTAIN.

Empresa

FERROCARRIL URBANO DE SAN FELIPE.

Se da aviso a los señores accionistas que en conformidad con los estatutos, les corresponde pagar la novena cuota mensual de un cincavo por ciento el día 24 de marzo de 1887, a cuyo efecto se les presentará el recibo respectivo.

Valparaíso, marzo 19 de 1887.

Por orden del Consejo Directivo, EL SECRETARIO.

668

Seminario de San Rafael.

El miércoles 23 del presente, a las 2 P. M., se reune la comisión de becas.

667 EL RECTOR.

Compañía Esplotadora de Caracoles.

Socia a los accionistas de esta Compañía a Junta General Ordinaria para el día 4 del próximo abril, a las 4 de la tarde, en su oficina, calle de Serrano, núm. 41.

Los libros de trayectos se entregarán desde el 22 del presente mes hasta el día después de la reunión inclusiva.

Valparaíso, marzo 19 de 1887.

678 LOS SECRETARIOS.

H. Schmidt Ern.

ha trasladado su escritorio a la calle de Blanco, núm. 140, antiguo oficina del Cable Submarino.

Marzo 15 de 1887.

663

Charqui

de superior calidad venden

B. EDWARDS Y Ca. Arturo Prat, núm. 43.

617-1-a

Cemento

PRIMERA CALIDAD

VENDEN

WEIRHAHN Y CA., calle Blanco, 176.

664

Compañía de Muelles y Bodegas.

DIRECTORIO: Napoleón Pardo, presidente. DIRECTORES: Tobias Díaz, G. von Bischoffshausen, G. R. Gopp, Isaac de F. Pinto, Lorenzo Titus. DIRECTORES SUPLENTEs: Luis F. Puelma, Pedro Muldini. ADMINISTRADOR Y SECRETARIO: J. Ramon Silva.

656 1 m

Compañía de Navegacion

FOR VAPOR EN EL PACIFICO. Línea del Estrecho.

Se avisa al comercio que no habrá salida de vapor para Europa el 23 de abril, pero se despachará el Galicia el 30 del mismo mes y quincenalmente los vapores subsiguientes.

Valparaíso, marzo 16 de 1887.

662 ha JUAN PRAIN, agente.

Cemento Portland

de primera calidad, una pequeña partida, a bordo en la bahía ofrecen

COCKRAIN, ROXBURGH Y CA.

189 1-a

Bodega Continental.

BOGALE PRAT, NUM. 10.

este nombre he abierto una BODEGA DE VINOS servida completamente a la europea, donde se espenderán los vinos más finos de España y Portugal de la bodega, para que los consumidores que desean artículos para sus casas se podrán convenir de su pureza y exquisitez calidad.

Garantizo todos los licores de mi bodega como Jinos y Jelitinos.

613 m GUSTAVO LORD.

Se venden Y SE ARRIENDAN

sitios en diversos puntos de la población, con sus cercos, cercos y a precios ventajosos y condiciones cómodas para el pago.

Para tratar, véanse con Edwards Hermanos o con el fundo de Quilpué.

590-6 m

Frutas y Legumbres

EN CONSERVA

Oswaldo Perez S

Vende por cajones con 4 docenas e 1 tarro de 2 libras, como a diccionados para embarque.

OSWALDO PEREZ SANCHEZ, Santiago.

Ajente c. Valparaíso. GUSTAVO A. OELNINGER, Cochrane, 59.

1-1-a

AVISOS ECONOMICOS

TEDE LA AFANADA MARCA EL OISE

es igual a su precio por su gran fuerza, pureza y fragancia, a precios en paquetes de 3, 4 y 1 libra y en cajas de 4, 8 y 12 libras, a precios moderados por mayor y menor. Almacén Inglés de telas finas y provisiones accionadas para familias y buques. San Juan de Dios, 155 y calle Blanco, 20.

667

SE ARRIENDA UNA CASA DE ALTO CON TODA CLASE DE COMODIDADES, siendo su precio cinco mil pesos. Véase en la 425.

SE VENDE EN AGUACILADO DESDE DOS FACILIDADES para el pago, en VIÑA DEL MAR, calle Valparaíso, 147.

672

SE ARRIENDA UNA CASA EN LA CALLE INDEPENDENCIA 337. Es cómoda, muy acuada y bien ventilada.

665

SE VENDE SITIOS EN LA CALLE ALLENDE

a precios módicos. Pormenores, de 4 a 6, en esta imprenta.

673

LA PACIFICO, Compañía Chilena DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS Y RIESGOS MARITIMOS.

Capital suscrito..... \$ 10,000,000

Capital pagado..... \$ 3,000,000

DIRECTORIO.—J. T. RAMOS, y R. D. CARSON, R. LYON, A. A. PLOTNER, A. STUVE, E. EDWARDS y F. CALFURIO.

Ajentes: M. S. SALVENDY, 598-1-a Oficina, Valparaíso, Prat 76.

Banco Nacional

DE OHILE OFICINA DE VALPARAISO.

Intereses que se refieren en esta oficina desde esta fecha:

Sobre depósitos: En cuenta corriente y a la vista, 2 1/2 % anual

A plazo fijo de 2 meses..... 4 1/2 %

A plazo fijo de 6 meses..... 4 1/2 %

A 30 días de aviso, después de 2 meses que rijen por depósitos a 6 meses fijos, y pagaderos el 30 de junio y 31 de diciembre.

Sobre avances: En cuenta corriente bajo contrato, 6% anual con mas la comisión de costumbre. Valparaíso, enero 8 de 1887.

GUILLELMO P. WICKS, Director-Jerente.

589-1-a

Banco de la Union.

SANTIAGO HUBERANOS, 88 B. y 88 C. Bodegas para depósitos y consignaciones ALAMEDA DE MATUQUENA.

INTERESES. A la vista y en cuenta corriente... 3% A plazo fijo de 3 meses..... 4 1/2 % A seis meses y a 30 días de aviso... 5 %

Las bodegas son espaciosas y ventiladas, y para su uso tienen un depósito de los ferrocarriles del Estado. Se recibe toda clase de mercaderías, y para vinos u otras especies de caduca, hay una bodega subterránea.

El Banco anticipa fondo sobre mercaderías depositadas en sus bodegas y se encarga de compras y ventas.

ROMAN A. DIAZ, Jereute.

634 1-a

Banco Hipotecario.

Concede préstamos exclusivamente con garantía hipotecaria emitiendo letras del 6, 7 u 8 por ciento de interés anual, las cuales se encargan de vender a precios convencionales. Intereses rijentes sobre depósitos:

A la vista..... 2 1/2 % anual

A plazo de 3 a 6 meses.... 4 1/2 %

A plazo fijo de 6 meses... 5 1/2 %

A 30 días de aviso después de 2 meses..... 5 1/2 %

SECCION DE AHORROS.—5% anual y participación de cinco por ciento sobre las utilidades del Banco, capitalizándose los intereses y participación en 30 de junio y 31 de diciembre.

La utilidad obtenida por intereses y participación, según balance de diciembre 31 de 1886, es de 6.12 por ciento anual. Valparaíso, febrero 14 de 1886.

F. H. RODRIGUEZ CERDA, 442-1-a. Director-Jerente.

AVISOS REPETIDOS.

Notificación de ACREEDORES.

Pongo en conocimiento de los acreedores de la quiebra de don Juan Fabara el siguiente decreto: Valparaíso, marzo 10 de 1887.—Designase para la verificación general de los créditos de esta quiebra el primero de abril próximo, a las once y media P. M., debiendo los acreedores entregar al síndico, lo más tarde tres días antes del designado, los títulos justificativos de sus créditos con la respectiva minuta para que pueda examinada y dar las espeluznadas que fueren necesarias.—F. H. RODRIGUEZ CERDA, secretario.

A petición del síndico, el juzgado ha proveído lo siguiente: Valparaíso, marzo 10 de 1887.—Rija el comparendo de los acreedores de abril próximo, a las once y media P. M.—P. M. PINTO AGUIRRE.—Lima, secretario.

En cumplimiento de lo ordenado se publica el presente. Valparaíso, marzo 17 de 1887.

665 3 P. CIPRIANO LEMUS, secretario.

Remate de un molino.

El día 21 del corriente, a las 2 P. M., se rematará en el estudio del comisionado, alzado don Carlos M. Vargas (calle de Prat, núm. 72), un molino de harina, denominado "El Molino de Antivero", situado en San Fernando, provincia de O'Higgins, y perteneciente a la sucesión de don Bartolomé Letelier.

La venta comprenderá además de los edificios anexos al molino, diez y siete cuerdas de terreno plantado de viñas y arboledas de la mejor calidad. Un corto ramal comunal del establecimiento con las líneas férreas de Santiago a Curicó, recién terminado el fondo, de norte a sur, en todo su estension.

Individuándose el valor de la próxima cosecha, que se venderá a cuatro mil pesos más o menos. Las ofertas deberán empesar por el mínimo de treinta mil pesos, los cuales serán recibidos en el momento de la subasta.